

Der Ministerrat und seine Organe werden besonders darauf Einfluß nehmen, das neue ökonomische System der Planung und Leitung vollständig zur Anwendung zu bringen. In diesem Zusammenhang ist die Wissenschaft als unmittelbare Produktivkraft immer mehr zur Geltung zu bringen.

Die Konzentration auf die strukturbestimmenden Haupterzeugnisse, auf den wissenschaftlich-technischen Höchststand und eine entsprechende moderne Technologie betrachtet der Ministerrat als den Schlüssel für die schnelle und umfassende Verwirklichung der wissenschaftlich-technischen Revolution zur materiellen Sicherung der Zielstellung des Perspektivplanes.

Unter den Bedingungen des ökonomischen Systems des Sozialismus ist es erforderlich, auch auf dem Gebiet des Finanzwesens die prognostische Tätigkeit und die langfristige Planung durchzusetzen.

Der Ministerrat wird im Zeitraum des Perspektivplanes bestrebt sein, einheitlich und koordiniert die planmäßige Entwicklung und rationelle Leitung der wechselseitigen Verflechtung aller Bereiche der Volkswirtschaft entsprechend den Erfordernissen der Struktur unserer Wirtschaft zu gewährleisten.

In allen sozialistischen Betrieben ist das neue ökonomische System der Planung und Leitung vollständig anzuwenden. Dazu muß in umfassender Weise die sozialistische Gemeinschaftsarbeit entwickelt werden. Dies gilt auch für den Ministerrat und alle zentralen staatlichen Leitungen.

Konstruktive Mitarbeit aller Abgeordneten

Verehrte Abgeordnete!

Wir wenden uns an Sie mit der Bitte, die Arbeit der Regierung zur Gestaltung des ökonomischen Systems des Sozialismus durch unmittelbare konstruktive Mitarbeit und Hinweise in der Praxis zu unterstützen. Auf diese Weise tragen Sie dazu bei, die Arbeitsweise des Ministerrates zur Durchführung des Perspektivplanes rationeller und effektiver zu machen.

So wurden nach Untersuchungen des Ausschusses der Volkskammer für Industrie, Bauwesen und Verkehr wichtige Vorschläge über die Entwicklung der Energiewirtschaft unterbreitet, um die